
花うさぎの 
｢世界は腹黒い｣ 
日本が普通の国になるように。 
産経新聞を応援しています。 

 最近会った好きな政治家 
（http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/698872/）
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      『花うさぎの「世界は腹黒い」』お勧め動画  
      ☆マスコミが報じない正しい歴史、日本が好きな人は必見！☆ 
      「凛として愛」「氷雪の門」「誇り～伝えよう日本のあゆみ～」 
      「めぐみ」「日本がアジアに残した功績」「真実はどこに…」 

http://twitter.com/#!/hanausagifan

☆izaブログ最高ランキング☆
【全体】2位 【政治】1位
（2011年12月30日） 

わからない事は 
調べましょう！ 

＊花うさぎ氏は2011年12月27日永眠されました。日本を想う数多くのエントリーを遺して下さった事に心から感謝致します。

最近、時間と都合の許す限り、出来るだけ共鳴できる保守系

のイベント、集会、デモ、街宣に出かけるようにしています。 

その際、必ずデジカメとICレコーダーを持参し、挨拶の  

録音や写真撮影を行っています。時々阿比留さんのブログに

エントリーから外れてこうした報告を上げてきたのも、この

録音ファイルからテキスト起こししたものです。 

で、特に集会というと多くの場合、政治家が登壇して挨拶を

します。今回はそのうちの三枚を掲載します。なおカメラは

コンパクトデジカメで、暗い会場の遠くから撮影してますの

で、どうしても不鮮明になってしまいますがご容赦下さい。 

（中略） 

 最後は民主党の松原仁衆議院

議員です。7月にインドに訪問

し、ダライ・マラ14世やパール

判事のご長男と会われたことを

聞いてましたが、東アジア黙示

録さんで、氏が靖国神社のパー

ル判事の石碑に献花していたと

知り、感激して感謝と御礼のメールを送ったのでした。 

 すると後援会から8月19日夜に「国政報告会と納涼会」が

あるから参加しないか？と18日にファックスが届き、急遽

参加した訳です。彼の話を40分ちかく聞いたのははじめて

でしたが、ＴＶタックルなどで受ける印象とは偉い違いで、

堂々たる話ぷりでした。 

 阿比留さんのブログに内容の一部を報告させて頂きまし

た（以下に転載）が、直接会ったときに、「自民党の保守派

は駄目ですよ、東京裁判認めているんだもの」と云われて 

しまいました。 

東京裁判認めている自民党の保守派って、誰でしょうかね？ 

 

 歴史に対する誇り 

・私は東京裁判において「違法なリンチ裁判は認めない」

といったパール判事を高く評価しておりまして、この夏

インドに訪問した折、このパール判事の長男に会うこと

が出来ました。 

・彼は、「広島に原子爆弾があった、長崎にも原子爆弾が  

あった、そして東京裁判は三番目の原子爆弾だ」といって

おりましたが、私たちはこの東京裁判の違法性ということ

について、もっと議論を深めても良いのではないかと思い

ます。 

・同時に、我々は敗戦によって戦前の日本のあり方を全て

否定せざるを得ないような精神的な環境にありながら、

インドに於いては実はそうではないということを皆様

にご報告したい訳であります。 

・即ち、私がインドで会った政治家、言論人、重鎮の皆様

は、「戦前の日本がインド独立に果たした役割は極めて

大きく、インド国民は1945年以前の日本のインド独立

への大きな貢献に対して常にその恩義を忘れることは

ない」と何回も明言されていました。 

・これは極めて大事な発見であったと思います。サンフラ

ンシスコ講和条約が結ばれるとき、あえてインドは参加

をしなかった。それは講和条約が東京裁判という極めて

一方的で理不尽な、フェアではない結果としてもたらさ

れたものだからだというのです。 

・そしてインドは日本と二国間で講和条約を結んだのだと

いう意見を聞きました。我々はこうした歴史に対しての

誇りをもう一度取り戻し、一定の自戒を持って未来に 

向かって進むべきではないか、このように思う訳です。 

 

19日夜、大井町で開かれた「松原仁後援会、総会・国政報

告会＆納涼会」での氏の挨拶から一部抜粋して紹介しまし

た。事前の予想と大違いでなんと600人近い参加者で、都

議会議員、区議会議員も合流しての民主党同地区決起集会

のような盛り上がりでした。 

私は名刺を出して挨拶し、靖国神社でのパール判事の石碑

の献花に共感して初めて出席しました、と握手をしながら

伝えました(^^)。 

 

～～～コメント欄より～～～ 

こんにちは＾＾ 

私も15日に靖国で、パール判事の顕彰記念碑に松原議員の名前

で献花がされているのを拝見しました。 

思わず写メで撮って友人に見せて回っております。 

議員の今後のご活躍を期待しておる一人です。 

保守派かどうかは別として筆頭はやっぱり加藤紘一ですかね。 

 

Commented by 花うさぎ さん  

はじめまして、ようこそ。 

＞思わず写メで撮って友人に見せて回っております。 

そうですか。私は昼食を取り損ねて遊就館でカレーでも、と入っ

たら凄い行列で、諦めて神社を後にしたのが敗因でした。 

 

＞保守派かどうかは別として筆頭はやっぱり加藤紘一ですかね。 

松原議員も加藤紘一が保守ではないと知っていますから、一般に

は保守のイメージ、その実、思想的には「東京裁判」受諾派の人

をいっているのだと思います。 

しかし、私の頭は、東京裁判受け入れ派＝反日左翼、拒否派＝保守、

というイメージだったのですが、「東京裁判受け入れ派＝保守」  

となるとややこしくなるな～と懸念してます。 


